

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。

## スマホ・携帯安全教室を行いました。(3年生)

2月22日(水)、3年生は体育館でスマホ・携帯安全教室を行いました。スマートフォンを使う際に潜む危険を知り、自分が被害者にも加害者にもならないために必要なことを学習しました。スマートフォンはとても便利なものであると同時に、トラブルに巻き込まれると一生消えない傷ができます。講師の方には、3本の動画やパワーポイントを使って講義をしてもらいました。子どもたちは「メールをするときはちゃんと意味がわかるように、わかりやすい言葉で伝えるのがいい」「携帯を買ったときはお母さんとルールを作ったほうがいい」など、具体的にどうやって携帯と付き合っていくかを考えることができました。この教室は、保護者の方にも参加いただき、子どもたちと一緒に考えていただきました。



## 第6回桜台小学校コミュニティスクール運営協議会を開催しました。

2月22日(水)午前中に『第6回コミュニティスクール運営協議会』を開催しました。委員の皆様には、6年生を送る会リハーサル公開を見ていただき、1～6年生の現在の姿を見ていただきました。



懇談会では、1年間の総括を行いました。「学習効果をあげるために、タブレットの活用などが推進されているが、授業を通しての学びの中で、相手とコミュニケーションをとることが必要だと感じた。発問の工夫を行ったり、授業形態を創造したりするなどして、普段から子どもたちがどうコミュニケーションをとるのかを考えておく必要があると感じた」「マスク生活が長くなり、マスクをはずすのが難しい子どもたちもいるのではないか。給食時には子どもたちが話すことができず、黙食があたり前の時期があり、こういった状況を今後変えていくのはなかなか難しいと感じる」といった意見が出されました。このことを受け、マスク着脱に関しましては「ひょうたんいけ第61号」でもお知らせしたように、『桜台小学校見守り会』の皆様にもご協力いただき、今後、取り組みを進めていきたいと考えています。

## 「6年生を送る会」を行いました。

2月24日(金)、2限目と3限目を使って「6年生を送る会」を行いました。1、2年生は、リハーサル公開の時よりも踊りや動きが上手になっていました。1、2年生が教室へと戻っていくときに、6年生と手を振り合っているのがとても印象的でした。3年生は、手拍子をして、集団が入れ替わっていくのがうまくできていました。鍵盤ハーモニカの演奏も上手にできていました。4年生はリズムに合わせて上手になわとびを跳んでいました。アクロバティックな跳び方をしている人もいて、6年生を楽しませてくれました。5年生は「ありがとうの花」という歌を歌ってくれ、入退場では鍵盤ハーモニカと打楽器で「威風堂々」の曲を演奏してくれました。人数が少ない学年で演奏は大変だったと思いますが、精一杯頑張っている姿が伝わり、これからの桜台小をリードしてくれる最高学年として頼もしく感じました。6年生の下級生に向けた「絆」の歌声は、声量があつてとっても上手でした。「君と僕の思い出はかけがえのない宝物になる 分かち合った強い想い 消えることはない いつまでも」というフレーズがとても心に響きました。「木星」の曲の合奏も、さまざまな楽器を使い、上手に演奏できていました。音楽の時間を使って一所懸命練習してきた成果を見ることができました。

5、6年生の引き継ぎ式は、さすが高学年という印象でした。代表委員が校旗を持って引き継ぐ姿は、おごそかな引き継ぎ式の中にも何か熱いものを感じました。

お世話になった6年生に気持ちよく卒業してもらおうと、下級生が精一杯、これまでのお礼の気持ちを伝えることのできた時間となりました。

(裏面に「絆」の歌詞を載せました)

(文責 北住 昌文)



# 「絆」

作詞：山崎朋子 作曲：山崎朋子

桜咲くあの日

希望と夢にあふれていた

大切な仲間

この場所でめぐり逢えた

僕らの出会いは

この広い世界で

ささいな出来事だけど

今も忘れない

君と過ごした日々

輝いていた毎日

君と僕の大切な絆

いつまでも切れないように

ずっとずっと守り抜こう

心の中でつむいでいく

帰り道君と夕日の中で

話したよね

時が過ぎ遠く離れても

忘れないよ

青空の下で未来を追いかけて

共に汗を流した日

苦しい時も友達という風

僕を支えてくれた

君と僕の思い出は

かけがえのない宝物になる

分かち合った強い想い

消えることはない

いつまでも

君と僕の大切な絆

いつまでも切れないように

ずっとずっと守り抜こう

心の中でつむいでいく

消えることはない

いつまでも・・・

